

## LES ROGATIONS.

---

“ Demandez, a dit le Sauveur, et vous recevrez. ”—“ Vous n’avez pas, dit saint Jacques, parce que vous ne demandez pas. ”—Les Rogations ont été instituées pour demander à Dieu ses bénédictions sur les biens de la terre : et cependant les hommes, si avides de ces biens, abandonnent, presque partout, les processions et les offices de ces jours à eux consacrés. “ Ils n’ont pas le temps ! ”—Voilà leur prétexte.

Pour eux, c’est un temps perdu que celui qui est employé à implorer les secours du Ciel, à demander son aide dans leurs travaux, son soleil et sa rosée sur leurs campagnes : comme si le travail de l’homme, sans l’aide du Seigneur, pouvait réussir ! “ C’est en vain, dit le Psalmiste, que vous vous levez avant le jour, vous qui mangez un pain de douleur, si le Seigneur n’est point avec vous. ”

Travaillez donc, beaux travailleurs, travaillez sans Dieu, et votre travail enfantera la malédiction ; semez, labourez, et vous ne récolterez pas. La rosée, au lieu de féconder vos champs, vos vignes et vos prairies, s’élèvera en brouillards sombres pour les dévorer. Le soleil, au lieu de mûrir vos moissons et vos vendanges, luira pour les brûler. Ne demandez rien à Dieu, et Dieu ne vous donnera rien.

Ames qui avez foi en la Providence, âmes qui priez, oh ! priez pour eux, pour nous, pour vous ; priez pour ceux qui ne prient plus ; priez avec une ferveur toujours croissante, pour détourner les fléaux qui nous menacent : sans vous la terre aurait déjà péri sous les foudres du ciel. Demandez, et vous recevrez, et nous recevrons avec vous, et notre joie et la vôtre sera pleine.

---

## L’ASCENSION.

---

Le divin Sauveur, après sa résurrection, demeura sur la terre, pendant quarante jours, se montrant à ses disciples, conversant avec eux, se donnant à toucher à eux, mangeant et buvant devant eux, pour les convaincre de la réalité de sa vie après la mort ; il leur enseigna ce qu’ils devraient faire pour répandre son Evangile, leur confia les pouvoirs nécessaires pour établir son Eglise, leur promit le Saint-Esprit, pour les assister, jusqu’à la fin du monde, dans la direction des âmes ; enfin, il les rassembla au jardin des Oliviers, à Jérusalem, et à leurs yeux il s’éleva dans les airs et prit son essor vers le ciel.

Jésus est au ciel : il nous a promis de nous y préparer une place. Pour nous, la patrie est-là : cette terre n’est qu’un lieu d’épreuve.